



# 梶中学校だより

令和4年 1月11日

住所：梶町4-28-5

電話：06-6902-0813

## あけましておめでとうございます！！

令和4年（寅年）のスタートです。

今年も「チーム梶中」として取組みを進めてまいります。

17日間という例年よりやや長かった冬休みが終了しました。みんなは、どのように過ごすことが出来ましたか？有意義に過ごすことが出来ましたか？昨年末には、1年を振り返った上で、目標を立ててくださいという願いをしましたが、どのような目標を立てることが出来ましたか？もしまだ考えていないのであれば、小さなことでもかまいませんので、ぜひ目標を立ててください。目標を立てることで、頑張れることもあります。ぜひこの1年を有意義に過ごすことができるよう頑張ってください。

さて、3学期の登校日は、3年生が43日、1・2年生が50日しかありません。あっという間に過ぎ去ってしまいます。3年生にとっては、その間に大切な卒業後の進路先を決定する入学試験があります。いよいよ勉強についてはラストスパートの時期となりました。体調に気を付けながら、自分に厳しく、学習に取り組んで下さい。

また、2年生にとっては、今年はいよいよ最高学年となります。「梶中学校の顔」としての自覚を強く持ち頑張ってください。1年生にとっては、中学生になって初めての校外学習があります。54期生のまとまりがより強くなるように、今後の取組みを頑張ってください。

ご家庭におかれましては、この冬休みの間に、お子様と、年始にあたっての夢や目標についてお話しいただけたでしょうか？何度もお願いしていることですが、ご家庭が安定し、家族の支えがあってこそ、生徒たちの成長があると思います。今年1年も色々をお願いをすることもあるかもしれませんが、学校とご家庭が同じ方向を向いて、生徒たちの成長を見守っていきたいと考えておりますので、今後ご協力の程よろしくお願いたします。

### 寅（とら）年に起こった過去の出来事

2010年—ドバイに高さ世界一（829.8m）の超高層ビル「ブルジュ・ハリファ」が開業

（平成22年） 第1回核安全サミットがアメリカで開催、惑星探査機「はやぶさ」が帰還

第二京阪道路の枚方東IC～門真JCT 開通により第二京阪道路が全通

1998年—長野オリンピック開催、明石海峡大橋の開通により本州と四国が道路でつながる

（平成10年） 日本初の火星探査機「のぞみ」の打ち上げに成功、FIFAワールドカップに日本初出場

Google 設立、任天堂が携帯型ゲーム機「ゲームボーイカラー」を発売

1986年—上野動物園で国内初のジャイアントパンダの繁殖に成功して「トントン」誕生

（昭和61年） 世界初・レンズ付きフィルムカメラ「写ルンです」発売、ダイアナ妃が来日

青函トンネルにより本州と北海道がつながる、チェルノブイリ原発事故発生

1974年—気象庁「アメダス」運用開始、佐藤栄作がノーベル平和賞を受賞

（昭和49年） ルバング島で小野田寛郎元少尉を発見、コンビニ1号店「セブンイレブン」開店

1962年—東京都が世界初の1000万人都市となる、「リポビタンD」発売開始、東京タワー完成

（昭和37年） ジャニーズ事務所創業、王貞治の一本足打法スタート、ビートルズレコードデビュー

★新型コロナウイルス感染症の感染状況が、拡大しているとの報道もあります。引き続き、マスク着用や手洗いの励行等の感染予防に努めてください。お願いたします。